



Los plurinominales impresentables



1.- Votos. En Jalisco, el delegado de Movimiento Ciudadano, un tal Jaramillo, se le puso a las patadas al poderoso gobernador Enrique Alfaro, surgido de las filas de ese partido, y en una columna perdida en uno de los diarios de circulación restringida en la Perla Tapatía, criticó y descalificó la Asamblea Estatal Naranja de la que surgieron candidatas a las diputaciones federales y senadurías. De inmediato los más encumbrados militantes de Movimiento Ciudadano, como Pablo Lemus Navarro, candidato a gobernador, alzaron sus protestas en contra de las imposiciones centralistas de Dante Delgado y sus cercanos.

2.- Billetes. Ante el temor de que los empien a investigar por todas las travesuras que hicieron cuando fueron directores de aduanas, tanto Ricardo Peralta como Horacio Duarte ya deben andar caminando con un amparo en sus respectivas bolsas. Sucede que la Dirección de Aduanas está funcionando desde hace años de manera irregular por no haberse cumplido los ordenamientos jurídicos y legislativos correspondientes. En vía de mientras, Ricardo Peralta y Horacio Duarte, que salieron de Aduanas con las maletas llenas, ya instalaron sendas lavanderías en las fronteras de Tijuana y de Reynosa.

3.- Votos. Las listas de candidatos plurinominales del PRI y del PAN al Senado y a la Cámara de Diputados han ocasionado un serio malestar entre la militancia de esos partidos que está fuera del círculo de amigos tanto de Alejandro Moreno, mejor conocido en el bajo mundo como *Alito*, y del dirigente blanquiazul Marko Cortés. Se espera una desbandada de priistas y panistas a nivel nacional que se sumarán al camino que ya tomaron Eruviel Ávila, Claudia Ruiz Massieu y Miguel Ángel Osorio Chong, por citar a los casos más sonados. ¡**Marko y Alito de plano se despacharon con la cuchara grande!**

4.- Billetes. En la huelga de trabajadores de la poderosa ensambladora Audi de México ya los trabajadores están señalando como responsable de su cumplido emplazamiento al vicepresidente de recursos humanos de la empresa, Jacobo Issa Villa, quien con su prepotencia hizo que se vinieran abajo las negociaciones con el Sindicato Independiente de Trabajadores de Audi (Sitaudi). Son millones de dólares diarios los que se pierden con la huelga mencionada. Y el secretario del trabajo, Marath Baruch Bolaños López, sigue rebasado por el conflicto.

5.- Billetes. Elon Musk, el segundo super billonario del mundo en las listas de las más reputadas publicaciones financieras, solo detrás de Bernard Arnault, (propietario de marcas como Vuitton, Sephora, Hennessy) vendió más de sus acciones en Tesla y dijo incluso que estaba pensando en “dejar de trabajar”. Es conocido el carácter irónico del súper billonario, quien frecuentemente utiliza su poderosa empresa X, antes Twitter, para enviar mensajes como el que referimos. Samuel García, protagonista gobernador de Nuevo León, aseguraba que Musk era su compadre, liga familiar que jamás ha sido confirmada por el dueño de Tesla. Pero así son nuestros políticos cuando se meten al mundo de los billetes.